



Síntesis de medios

06 de abril de 2023

Primeras Planas

Compran a Iberdrola plantas viejas y caras
Migración, convertido en una cueva de moches
La inflación cedió, pero el huevo no baja
Narco mexicano profesionaliza el cultivo de droga en Colombia
Pacta cumbre de AL acciones contra la ola inflacionaria
Contención frena migración a EU desde el sur; la de mexicanos, al alza
Putin encomia equilibrio de México
Acto de fe
Goliza y triplete

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

No sea víctima de robo por una selfie

Aquellas personas que durante sus vacaciones suben fotos y ubicaciones de los lugares donde se encuentran para “presumir” en redes sociales, pueden ser víctimas de ladrones que aprovechen su ausencia para robar sus domicilios. Ante esta situación la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recomendó evitar compartir información personal durante este periodo de Semana Santa. [Récord](#)

Implementan SSC y la GN operativo de Semana Santa

La **SSC** echó a andar un operativo de seguridad, vigilancia, vialidad y apoyo a turistas, durante este periodo vacacional de Semana Santa. Asimismo, la Guardia Nacional se encargará de vigilar la red carretera, terminales y aeropuertos. Se implementó el operativo “**Pasajero Seguro**”, el cual contempla los recorridos de las unidades del Turibús, en la Basílica de Guadalupe. También se hará énfasis en la aplicación programa “**Conduce Sin Alcohol**”, aumentando los puntos de revisión. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#)

Reportan en 2 semanas 187 excesos de alcohol

Como parte del Programa Conduce Sin Alcohol, puesto en marcha con motivo de Semana Santa, 187 conductores superaron el límite permitido de alcoholemia y un total de 184 automóviles fueron remitidos a un depósito vehicular. informó la **SSC**. Este operativo se intensificó a partir del 31 de marzo y continuará hasta el 9 de abril en las 16 alcaldías. Los **elementos de Tránsito** estarán instalados en 20 puntos indistintos diariamente, laborarán en jornadas diurnas en salidas y entradas de carreteras. [Reforma](#)

Todo listo para la Pasión de Iztapalapa

La 180 representación de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo se llevará a cabo en el Jardín Cuitláhuac, ubicado en el centro de la alcaldía Iztapalapa, lugar que se mantiene resguardado con vallas metálicas para delimitar el paso peatonal y se encuentra custodiado por **elementos de la SSC**. En este operativo participarán 3 mil policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y 2 mil trabajadores de la alcaldía. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#)

Refuerzan seguridad

Durante Semana Santa, en la alcaldía Miguel Hidalgo continuará el operativo ResidenteMH con el fin de salvaguardar a los habitantes y visitantes, aseguró el alcalde, Mauricio Tabé. Abundó que está integrado por 60 elementos de la **Policía Auxiliar** y elementos de la Guardia Nacional que realizan recorridos con diez unidades, entre patrullas y cuatrimotos, en zonas que presentan mayor número de incidencia delictiva. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

06 de abril de 2023

San Juan Tlihuaca opción de turismo

Con una tradición de más de siete décadas, en San Juan Tlihuaca, en Azcapotzalco, inició la representación de la Pasión de Cristo, indicó la alcaldesa Margarita Saldaña. Las direcciones ejecutivas de **Seguridad Ciudadana** y Protección Civil de la demarcación, en coordinación con la **Subsecretaría de Control de Tránsito** realizarán tareas de acompañamiento como parte del programa Azcapotzalco Seguro. [La Prensa](#)

Policías heridos se encargarán de cámaras

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** abrió 200 plazas para que policías preventivos impedidos para desempeñar funciones en las calles debido a que sufrieron algún accidente laboral puedan seguir trabajando, ahora como despachadores del C5, el sistema de cámaras para videovigilancia en la CDMX. [El Sol de México](#)

Por cobrón, mata a tío a su sobrino

Al intentar cobrar una deuda, un hombre murió por un disparo en calles de la colonia El Tanque, alcaldía Magdalena Contreras. **Elementos de la SSC** acudieron al lugar y detuvieron al presunto agresor. [El Gráfico](#)

Preocupa el robo de casas en temporada vacacional

En Semana Santa muchas personas salen de viaje a visitar destinos turísticos, por lo cual el robo a casa-habitación podría elevar sus cifras tras los nuevos modus operandi que han implementado los criminales. Al respecto la diputada Magdalena Núñez Monreal, pidió a las autoridades de seguridad, de gobierno central y de las 16 alcaldías a realizar recorridos a pie-tierra, con autopatrulla y motopatrulla por parte de la **policía** para inhibir este delito que afecta a decenas de familias. [Basta](#) / [Ovaciones](#)

Amenazan fanáticos de Taboada a menor

Mediante Twitter una usuaria de quien ya se sabe la identidad, sostuvo amenazas contra un menor de edad, quien es hijo de Gabriela Cortés, integrante del Comité de Participación Comunitaria en la alcaldía Benito Juárez. “No sabemos si por presión de los vecinos o miedo de que investigue la **Policía Cibernética**. Haré la denuncia y lo más seguro es que salga la misma IP. Yo sólo pido a Luis Mendoza y Santiago Taboada que respeten porque luchamos por las víctimas del Cártel Inmobiliario”, aclaró la Copaco de Villa de Cortés. [Basta](#)

Policiaco

Choca una ambulancia con camioneta

En calles de la colonia Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, una ambulancia de traslados del IMSS, que llevaba una paciente, sufrió un percance al chocar con una camioneta de lujo. Hasta el sitio llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos de la alcaldía para atender a la mujer de la unidad, mientras esperaban otra ambulancia. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Casi pierde un ojo tras brutal choque

Por no respetar el alto, un automovilista chocó contra el vehículo de una joven, quien casi se queda sin un ojo, esto en las calles de la colonia Roma Norte. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Roma abanderaron la avenida con su patrulla para evitar otro accidente. [Basta](#)

Ejecutan a El Gordo o El Cara de Guante

Alán “N”, “El Gordo” o “El Cara de Guante”, hermano menor de los líderes de la organización criminal conocida como “Los Oaxacos”, ligada a la “Unión Tepito”, fue asesinado a balazos por sujetos armados cuando caminaba en calles de la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso, los responsables escaparon. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de abril de 2023

Fue violentado por presuntos provocadores

Luego de que José Jairzinho Soria Reyna, mejor conocido como “Shocker” fuera acusado de golpear a una fan y retar a unos **policías** que intentaban controlar la situación, el luchador rompió el silencio y dio su versión de la historia. El expeleador negó todas las acusaciones en su contra, afirmando que jamás se atrevería a golpear a una mujer. [Basta](#)

Cafre atropella y mata a transeúnte

Un transeúnte perdió la vida al ser arrollado sobre avenida Paseo de la Reforma, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **policía capitalina** y paramédicos del **ERUM** arribaron al lugar, el responsable del accidente se dio a la fuga. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Se despachan a hombre a balazos

Sujetos armados ultimaron a balazos a un sujeto en un camellón de Calzada La Viga, a la altura de la calle Rodolfo Usigli, en la colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [Basta](#)

Justicia

La FGJ abre agencias especiales para atender a grupo prioritarios

La FGJ informó que a partir de este jueves funcionan las agencias del MP especializadas en la investigación de violencia familiar cometido en agravio de adultos mayores y grupos de atención prioritaria, como la población indígena e integrantes de la comunidad LGBTQ+. De acuerdo con la dependencia, los servidores públicos que se incorporan a estas oficinas garantizarán que el servicio que se proporcione y la investigación sean con enfoque diferenciado, interseccional, perspectiva de género, así como de no discriminación. [La Jornada](#)

Taboada acusa a la Fiscalía de “mentirosa”

Pese a que la FGJ informó el día de ayer que no tenía una investigación respecto a la contabilización de patrullas Blindar BJ, en la Benito Juárez, de Santiago Taboada, el edil compartió en redes sociales diversos documentos donde se acusa lo contrario, apuntando a que la Fiscalía “miente”. [Basta](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#OPERATIVODESEGURIDAD

**Blindan Semana
Santa en la MH**



FOTO: ESPECIAL